

A Paris, le 3 juillet 2017

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Près de 14 000 euros de collecte pour Enfance et Partage à l'issue des Boucles du Cœur !



Association reconnue d'utilité publique, Enfance et Partage lutte depuis quarante ans pour protéger et défendre les enfants contre toutes les formes de maltraitance, qu'elles soient physiques, psychologiques ou sexuelles.

Du 8 mai au 18 juin, plusieurs comités locaux d'Enfance et Partage (à Paris mais aussi à Narbonne, Taverny, Bourg-en-Bresse ou encore Draguignan) se sont engagés dans les Boucles du Cœur, grande opération de collecte organisée chaque année par Carrefour France au profit de plus de 200 associations. Dans toute la France, chaque magasin a eu le choix de soutenir l'association sélectionnée à l'échelle nationale ou une association locale de son choix œuvrant pour les enfants. Les clients ont ensuite été invités à faire des dons en caisses et à participer aux animations proposées. Cette année, Enfance et Partage a été partenaire de cinq carrefours.



A l'issue des Boucles du Cœur et grâce à l'implication des bénévoles (qui ont fait preuve d'une grande imagination dans la montée des opérations), la collecte au profit d'Enfance et Partage a atteint 13 932,04 euros ! Une somme qui va permettre à l'association de d'accentuer son combat pour la protection de l'enfance.

CONTACTS ENFANCE ET PARTAGE :

Adresse : 96 rue Orfila, 75020 Paris

Tel : 01 55 25 65 65

Présidente : Marie-Pierre Colombel
mariepierre.colombel@enfance-et-partage.org

M : +33 (0) 07.62.49.51.63.

Responsable de la communication :

Valérie Maud Camus

Tel : 01 55 25 65 63 / **M :** 06 14 79 31 58

<http://www.enfance-et-partage.org>